

Jean-Paul Bard à Bernin

Jean-Paul Bard nous a quittés mercredi 29 décembre. Il était un infatigable bénévole du comité des fêtes et du jumelage de la commune de Bernin. Chacun se souviendra de son accueil permanent et de sa participation active à l'animation du village et du jumelage.

Jean-Paul Bard était infirmier au CHU Grenoble-La Tronche. Depuis plus d'un an il souffrait d'une grave maladie.

C'était une figure de Bernin qui s'engageait aux journées du patrimoine, enrichies par sa grande connaissance de l'histoire du village. Sa



Jean-Paul Bard était une figure à Bernin. Il a toujours participé à l'animation de la commune.

mémoire vivante et sa joie de vivre manquent déjà aux Berninois.